

40 PRINCIPALES 95.4 FM

EMISORAS PUBLICIDAD LA SER EN MP3 SE2 cofrade GRANADA

Hoy será noticia: previsiones informativas para hoy, día 27 de mayo de 2010

Radio Granada

LOS PRIMEROS EN CONTARTE LO ÚLTIMO
jueves, 27 de mayo de 2010

GRANADA Máx. 19° Min. 3°

Ascenso del Granada C.F.

GRANADA TELEVISIÓN, CANAL 43 DE LA TDT

Hoy Por Hoy **Carles Francino**

DIR AUDIO

Buscar

Más de 500 personas bailarán a ritmo de Michael Jackson, Elvis y los Blues Brothers en 'flash-mob'

Más de 500 personas bailarán mañana a la vez al ritmo de Michael Jackson, Elvis Presley y los Blues Brothers en un espectacular 'flash mob' que se celebrará en el Instituto Zaidín Vergeles de Granada y que tendrá como protagonistas a los alumnos del centro, padres, profesores y todo aquel que se anime a participar.



Esta actividad forma parte de la asignatura de Fundamentos de las Habilidades Rítmicas, que imparte la profesora Belén de Rueda, de la Facultad de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte. En ella participarán alumnos de este centro, que llevan semanas ensayando para la ocasión.

Un 'flash mob', según informó la Universidad de Granada en una nota, es una acción organizada en la que un gran grupo de personas se reúne de repente en un lugar público, realiza algo inusual (en este caso, una coreografía llevada a cabo por alumnos universitarios) y luego se dispersa rápidamente. En esta ocasión, se rendirá un homenaje a los reyes del pop y el rock: Michael Jackson, Elvis Presley y los Blues Brothers.

El pasado 30 de abril este mismo grupo de alumnos de la UGR realizó otro evento artístico similar en la Estación de Autobuses de Granada, que tuvo un enorme impacto social y "contagió" al contexto y el espacio donde se llevó a cabo.

Como explica Belén de Rueda, el 'flash mob' de mañana es una práctica de la asignatura de la que ella es responsable, adaptada al marco del Espacio Europeo de Educación Superior, y que pretende "trabajar en competencias con el alumnado". El objetivo principal es "aprender a diseñar y realizar una experiencia artística fuera de la Facultad, como proyecto creativo del trabajo autónomo".

El 'flash mob' coincidirá con el acto de graduación de los alumnos de Bachillerato y Ciclos Formativos del Instituto Zaidín Vergeles, por lo que se espera que tanto los alumnos como sus padres y profesores (que no saben nada) participen activamente en el evento. La entrada, además, es libre para todo aquel que quiera participar.

Publicada el Miércoles, 26 de Mayo de 2010 por Redaccion

Escribe tu comentario. No es necesario registrarse.

El envío de comentarios no necesita registro previo. Radio Granada S.A. se reserva el derecho a retirar comentarios que vulneren normas en Aviso Legal. En todo caso, los mensajes son responsabilidad de sus respectivos autores.

Radio Granada S.A ® [2005]

Opciones

- Imprimir esta noticia
- Envía esta noticia a un amigo
- Enviar Corrección
- Icons for social media and utilities

La Radio, en directo

- SE2 - Radio GRANADA
- SE2 - Radio MOTRIL
- SE2 - Radio GUADIX
- SE2 - Radio BAZA
- SE2 - Carrusel Deportivo GRANADA
- SE2 - ÚLTIMO BOLETÍN INFORMATIVO
- SE2 - SE2 Cofrade
- dial - Cadena Dial
- 40 Principales
- m80 - m80 Radio
- Radiolé - Radiolé
- maxima - Máxima FM

radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs
- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail



- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

Noticias en RSS

Publicidad web

